

# KABAR TERBARU

## Jaga Kondusifitas Wilayah, Polsek Sindang Laksanakan Patroli di Obyek Wisata Embung Jangkar

Indramayu - [INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID](http://INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 23, 2023 - 16:47



*Jaga Kondusifitas Wilayah, Polsek Sindang Laksanakan Patroli di Obyek Wisata Embung Jangkar*

Indramayu, - Dalam upaya untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat, Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar

melaksanakan kegiatan patroli di berbagai obyek wisata yang ada di wilayah hukumnya.

Kali ini, fokus patroli diberikan kepada Obyek Wisata Embung Jangkar yang menjadi destinasi favorit para pengunjung. Minggu (23/07/2023).

Kegiatan patroli di Obyek Wisata Embung Jangkar ini merupakan bagian dari program rutin Polsek Sindang yang dilaksanakan secara intensif selama akhir pekan dan masa libur. Komitmen untuk menghadirkan keamanan bagi para pengunjung serta masyarakat sekitar menjadi motor penggerak utama dalam pelaksanaan patroli ini.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah mengungkapkan pentingnya kehadiran petugas di obyek wisata populer seperti Embung Jangkar.

"Kami menyadari bahwa obyek wisata sering kali menjadi target potensial tindak kejahatan. Oleh karena itu, kami terus berupaya hadir dan siaga untuk memberikan rasa aman bagi warga yang berkunjung," tuturnya.

Personil Polsek Sindang melaksanakan tugasnya secara profesional dan mengedepankan sikap ramah serta tanggap terhadap kebutuhan para pengunjung.

Selain itu, mereka juga memantau dan mengawasi potensi situasi rawan, seperti perkelahian antar pengunjung atau gangguan kamtibmas lainnya.

Selain menjaga keamanan, patroli di Obyek Wisata Embung Jangkar ini juga berperan penting dalam menyapa dan berdialog dengan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan menjaring informasi sebanyak banyaknya tentang pelaporan masyarakat terkait kamtibmas yang ada di obyek wisata.

Kapolsek Sindang, AKP Saefullah berharap kehadiran petugas patroli dapat memberikan kenyamanan bagi para wisatawan dan meningkatkan rasa kepercayaan masyarakat terhadap pihak kepolisian.

"Kami selalu berusaha hadir di tengah-tengah masyarakat untuk memberikan pelayanan dan perlindungan terbaik. Bersama-sama, kita ciptakan lingkungan yang aman dan damai," tandasnya.